

親子野あそびクラブ

畑で収穫体験をしよう を実施しました！

令和5年11月3日(金・祝)

場所：名古屋農園・農業ふれあい公園

当日は爽やかな秋晴れとなり、午前の部・午後の部ともに里芋掘り日和となりました。最初に先生から里芋のお話を聞いた後、里芋掘りをする班とクラフトをする班に分かれて活動を行いました。

里芋掘りでは、里芋の大きな葉っぱや太い茎に驚きながらも、親子で協力して無事に収穫することができました。クラフトではさつまいもの蔓でクリスマスリースを作りました。どんぐりや松ぼっくり、綿など様々な自然のものを使って個性溢れるリースが完成しました。

掘った里芋は炭火で焼いて試食。お芋が焼けるのを待っている間には、保護者には里芋の栽培のお話、子どもたちはレクリエーションをしました。レクリエーションではピンポン玉レースや野菜の本の読み聞かせを行い、特にさつまいもの蔓を使った大縄跳びは子どもたちも大喜びでした。

最後には普段はなかなか食べられない里芋の焼き芋を試食。「おいしい！」「もっと食べたい！」との声も飛び交い、大盛況でした。里芋について学び、実際に掘って食べてみることで里芋のことをより深く知ることのできる貴重な経験となりました。



撮影した集合写真は総合体育館3階の
野外活動センターで配布しています。
ぜひお立ち寄りください！



公益財団法人 楽しむ、出会う、わかちあう
武蔵野文化生涯学習事業団

